

BATTERIE DE SECOURS 5000mAh AVEC INDUCTION EXTERNAL CHARGER 5000mAh WITH WIRELESS CHARGING

BLP7420



FONCTIONS

Dotée d'une capacité de 5000mAh, cette batterie de secours pourra recharger tous vos appareils très rapidement, grâce à sa surface induction (pour téléphones compatibles) et ses ports USB et Type C haute vitesse. Fourni avec des ventouses à coller sur le chargeur, permettant de fixer au dos de votre smartphone ou à n'importe quel endroit pour plus de praticité.

FONCTIONS

With a capacity of 5000mAh, this backup battery can recharge all your devices very quickly, thanks to its induction surface (for compatible phones) and its high-speed USB and Type C ports. Supplied with suction cups to stick on the charger, allowing to attach to the back of your smartphone or anywhere for more convenience.

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

Entrée : DC 5V \equiv 2A
Sortie : DC 5V \equiv 2,1A
Consommation max : 10,5W
Batterie Li-Po 5000mAh
Temps de charge : 3-4 heures

TECHNICAL SPECIFICATIONS

Input: DC 5V \equiv 2A
Output: DC 5V \equiv 2,1A
Max consumption: 10,5W
Battery Po Li-ion 5000mAh
Charging time: 3-4 hours

ACCESSOIRES

- 1 câble USB
- 1 manuel d'utilisation

ACCESSORIES

- 1 USB cable
- 1 user manual

DIMENSIONS

94 x 62 x 13 mm

DIMENSIONS

94 x 62 x 13 mm

POIDS

120g

WEIGHT

120g

COLISAGE

20 pièces
92 x 25 x 130 mm

COLISAGE

20 pieces
92 x 25 x 130 mm



WIRELESS CHARGING
Chargement sans fil



CHARGER 5000 mAh
Batterie de secours
5000mAh



DUAL USB PORT
Double Port USB



TYPE C PORT
Port Type C

5000MAH

HOW MANY TIMES CAN YOU CHARGE A DEVICE WITH THIS EXTERNAL BATTERY?
Combien de fois peut-on recharger un appareil avec cette batterie de secours ?



THESE ESTIMATES ARE MADE FROM THE LATEST SMARTPHONE MODELS, WHICH ARE OFTEN MORE ENERGY-HUNGRY. FOR OLDER SMARTPHONE GENERATIONS, IT'S POSSIBLE TO BE ABLE TO RECHARGE MORE TIMES.
Ces estimations sont faites à partir des derniers modèles de Smartphone, souvent plus gourmands en énergie. Pour les générations de smartphones plus anciennes, il est possible de pouvoir recharger davantage de fois.



● BLP7420.182
GENCODE : 3 609020 147367

● BLP7420.133
GENCODE : 3 609020 147343

● BLP7420.153
GENCODE : 3 609020 148272